
JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS 2022 DEL VALENCIA CF 
Interviene: Carlos Pavía 

Buenos días, 

 

En primer lugar, agradecer la confianza de los socios de Libertad VCF y de mis 

compañeros, es todo un honor poder representarlos en la junta general. Para poder asistir se 

han necesitado casi 6.000 acciones, demostrándose así una vez más que el cambio prometido 

con la destitución del peor presidente de la historia Anil Muthy, es simple maquillaje. 

Recuerdo cuando hace unos años Peter Lim nombró al infame Murthy presidente del 

Valencia pensar que no iba a ser peor que Lay Hoon, y como siempre me equivoqué. Meriton 

tiene la capacidad de superar siempre las peores previsiones. 

En lo social estamos en el peor momento de la historia del club, pese a que la afición 

siempre está al lado del equipo (sin ellos el club habría ya desaparecido). Ejemplos de ello son 

la censura a los medios de comunicación, más de un año con las redes sociales cerradas por 

supuesto racismo, desprecios continuados de ambos presidentes y del máximo accionista, Peter 

Lim.  

Recordemos sus palabras en el Financial Times: “Los aficionados me provocan algo de 

compasión, pero entre nosotros, entre amigos, solemos decir que las cosas más pequeñas te 

dan los dolores de cabeza más grandes”, la misma condescendencia con la que Lay Hoon, la 

supuesta presidenta del cambio, animaba a los periodistas a educar a los aficionados: 

“Necesitamos que nos ayudéis a explicar las cosas y educar a la afición para que nuestro club 

tenga éxito. El cambio en el equipo no es suficiente, lo tenemos que hacer todos juntos. Si no 

nos unimos y compartimos esta visión, no creo que podamos tener éxito” 

Todo esto y los comportamientos de Anil Murthy tanto en Mestalla callando a la afición, 

como en los palcos de los estadios de toda España, han expuesto a nivel nacional e internacional 

una imagen nefasta del Valencia de Meriton. 

Si en lo social estamos viviendo el peor momento en los 103 años de historia del club, 

en lo económico no nos quedamos atrás. Si bien la deuda total es muy similar a la existente en 

la temporada 2013-2014 cuando adquirieron las acciones de la Fundación, las pérdidas 

acumuladas en los años gestionados por Lay Hoon de 60.317.000€ en tres ejercicios, sumados a 

los 120.000.000 aproximadamente, de la era Murthy, ha derivado en la pérdida de valor de la 

SAD, pasando de un patrimonio neto de 48.380.072€ a los 6.578.000 actuales.  

Aprovechando que está el señor Kim Koh presente, me gustaría preguntarle al respecto. 

Usted ha sido el controller del Valencia durante años… ¿Realmente reportaba los resultados 

periódicamente a Peter Lim? ¿Hacia usted seguimiento de las desviaciones presupuestarias? En 

el caso de que realmente lo hiciera, ¿Qué feedback obtenía del máximo accionista? ¿Y usted con 

su puesto ejecutivo y un sueldo acorde a ello, tomaba alguna medida para intentar mejorar o 

era un mero observador como la directora financiera Inma Ibañez? 

Por último, en el aspecto económico, me gustaría destacar que el máximo accionista 

presta año a año dinero al club, por el cual obtiene ingresos por intereses y capitaliza la deuda 

ya que su gestión no le permite saldar los créditos. A pesar de todo esto, y que el valor real del 
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club no alcanza los siete millones de euros, Peter Lim exige unas cantidades ingentes por la 

adquisición del club. ¿Es un especulador? ¿Lo hace por despecho? Tarde o temprano lo 

sabremos. 

En lo deportivo vamos a la deriva, tras destruir un proyecto de Champions liderado por 

Marcelino y Mateu Alemany. Celades, Gracia y Bordalás no han completado más de una 

temporada y en la presente se contrata a Gatusso, representado por el socio de Lim, el señor 

Jorge Mendes.  Éste viene acompañado de varios cedidos que obviamente no tienen calidad 

para jugar en el Valencia con el que hemos crecido, pero sí con el Valencia de Meriton, cuya 

meta es “llegar a los 40 puntos y revalorizar jugadores” y añado yo, para venderlos (trama 

Mendes) y paliar las pérdidas de su mala gestión. 

Quisiera destacar un dato de las cuentas anuales, en la temporada 2018-2019 última 

gestionada por la dupla Marcelino-Alemany, el inmovilizado intangible ascendía a 176.509.000 

millones, en la última auditada a 65.006.000€. Esta es la pérdida de valor de la plantilla, y así se 

explica como pasas de ganar la Copa del Rey y clasificarse para Champions a ocupar la décima 

plaza. Otra muestra clara de la nesfata gestión de ustedes, y esto no es opinión, son datos. 

Por ultimo unas preguntas de valencianistas que nos han hecho llegar: 

Es evidente que el club tiene problemas de tesorería acuciantes y sin embargo ustedes hacen 
ampliaciones de capital que son meros maquillajes. Si realmente quisieran la entrada de 
dinero en las arcas del club, abrirían la posibilidad de que suscribieran acciones por ejemplo 
abonados no accionistas. ¿por qué no lo hacen? ¿a qué le tienen miedo? (1) 
 
De la información publicada en la web del Valencia CF sobre los miembros del consejo de 

administración no se observa que tengan experiencia alguna en la gestión de entidades 

deportivas. Y por la gestión económica que se está presentado hoy en esta Junta General de 

Accionistas se evidencia que la experiencia en gestión económica no les sirve para obtener 

buenos resultados aquí. ¿Nos pueden explicar en base a que méritos han sido seleccionados 

los miembros del Consejo y esos méritos como se relacionan con el objeto social del Valencia 

CF? ¿pueden explicarnos cúal ha sido su contribución a los desastrosos resultados que hoy 

nos presentan? (2) 

¿Cómo explican que el Valencia en la temporada 2013-14 era el 4º presupueto de la Liga a 

sólo 16 millones que el Atlético de Madrid y hoy aprobarán ustedes un prresupuesto inferior 

al del año pasado que ya fue el 9º de la Liga, detrás de equipos como Villarreal Betis o Real 

Sociedad y 241 millones por bajo del Atlético de Madrid??? (3) 

Para acabar y hablo en nombre de los socios de Libertad VCF, no confiamos en su 

voluntad de cambio, no merecen más oportunidades, dimitan y abandonen el club 

inmediatamente. 

 

Amunt valencia!! 
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